NOTAS.

Han regresado de México, nuestros consocios Doctores Salvador Paredes y José Gómez Márquez, quienes como informamos en nuestro número anterior, asistieron a la reunión del Colegio Internacional de Cirujanos, celebrada en dicha ciudad en los primeros días del mes anterior. El Dr. Paredes compartió con 10 de los *más* destacados Cirujanos de Estados Unidos, Sur América y las Antillas, el honor de ser nombrado Miembro Honorario del Colegio Internacional de Cirujanos, recibiendo al mismo tiempo que el Diploma que lo acredita como tal, una medalla de oro alusiva al acto. El Dr. José Gómez Márquez, fue nombrado Miembro Honorario de la Academia de Medicina de Guadalajara (México). Para ambos compañeros nuestras entusiastas felicitaciones por tan merecidos honores.

Hemos recibido con amable dedicatoria un ejemplar de la obra "Analgesia Obstétrica. El sueño crepuscular barbitúrico en el parto" que en Buenos Aires, República Argentina, acaba de publicar el Dr. Juan León. Dicha obra se encuentra nítidamente impresa en los talleres tipográficos "El Ateneo" y consta de 574 páginas, en las cuales el autor ha vaciado los últimos conocimientos al respecto. Al final aparecen resúmenes en inglés y francés. Recomendamos calurosamente la-lectura de tan importante libro, a los profesores de Obstetricia y a todos los que se dedican a dicha especialidad.

Hemos recibido del Dr. Lelio Zeno, la siguiente comunicación: Rosario, 6 de septiembre de 1841. — Sr. Director de la "Revista Médica Hondureña." — Tegucigalpa, D. C. — De mi consideración: Tengo el agrado de dirigirme a Ud. para solicitar de su gentileza quiera dar cabida en las páginas de esa revista al texto adjunto.

Agradecido desde ya, saludo a Ud. muy Atte. — *Lelio Zeno*. Con gusto publicamos las notas sobre el II Congreso Latinoamericano de Cirugía Plástica, que nos ha remitido el Dr. Zeno.

CONGRESO LATINOAMERICANO DE CIRUGÍA PLÁSTICA (a realizarse en la República Argentina durante la segunda quincena de octubre de 1942)

Como lo anunciáramos oportunamente, finalizó el Primer Congreso Latinoamericano de Cirugía, Plástica, que se realizó en la República del Brasil durante el mes de julio de 1941.

Las sesiones preliminares se celebraron en la ciudad de Río de Janeiro, bajo la Presidencia del Prof. Antonio Prudente, habiéndose leído en ellas trabajos presentados por los Dres. Raúl David Sansón, Mario Kroeff, Alfredo Alcalno, Ernesto F. Malbec, Mario Ríus, Lelio Zeno, Francisco Recálde, Raúl Rosenstein, Róbelo Neto, David

Adler, Dellepiane Rawson, Héctor Marino, Guillermo Armanino, Ramón Palacio Posse, Emilio Pizarro Crespo, Enrique Apolo y Rafael Urzúa.

El primer tema oficial del congreso se refería a la orientación plástica en el tratamiento de las heridas y estuvo a cargo de los Proís. Lelio Zeno y Antonio Prudente. Este dio lugar a interesantes discusiones en las cuales intervinieron infinidad de congresales.

Las sesiones complementarias se efectuaron posteriormente en la ciudad de San Pablo. Se trató allí el segundo tema oficial, cuyo relato correspondió a los Dres. Ernesto F. Malbec y Róbelo Neto. También este relato originó discusiones proficuas.

Mientras duró el congreso se exhibieron en diversas reuniones películas cinematográficas de indiscutible valor científico, entre las cuales deben destacarse las expuestas por los Dres. Lelio Zeno, Antonio Prudente, David Adler, Rebelo Neto, María Julia de Lara y Manuel González Loza.

Asimismo se efectuaron sesiones operatorias en distintos servicios hospitalarios. También se realizó una exposición donde se mostraron los resultados obtenidos por las diferentes técnicas empleadas. Contribuyeron en tal sentido los Dres. Osear Ivanissevich, Ernesto F. Malbec, Guillermo Armanino, Ramón Palacio Posse, David Adler, Róbelo Neto y Antonio Prudente.

En la reunión plenaria, por unanimidad de votos, se resolvió celebrar el próximo congreso en Buenos Aires y Rosario.

Finalmente, fueron designadas las siguientes autoridades:

Consejo directivo: presidente, Prof. Lelio Zeno; vicepresidente, Dres. Rafael Urzúa y Roberto Ferrari; secretario, Dr. Ernesto F. Malbec; tesorero, Dr. Ramón Palacio Posse.

Presidencia honoraria: Proís. Alejandro Oeballos, Enrique Finochietto, Antonio Prudente y Osear Ivanissevich.

Consejero de honor: Ugo Piñeiro Guimaraes, María Julia de Lara, Alvaro Covarrupias, F. Godoy Moreira, Guillermo Armanino, Antonio Veléz, Linneu Silveira, P. L. Mirizzi, Oúilón Alves, Luthero Vargas, José Francisco Recalde.

Los temas oficiales para el próximo Congreso son: "Fisura labiovelopalatina"; relatores, Enrique Apolo, Héctor Marino y Dellepiane Rawson. "Reparación plástica de las grandes pérdidas de substancia de la cara"; relatores, Mario Kroeff, David Adler y Oscar Ivanissevich.

En la sesión ordinaria celebrada el sábado 4 de Octubre por la Asociación Médica Hondureña se procedió a elegir las Autoridades que fungirán durante el próximo año que comenzará el I¹? de Noviembre y las cuales quedaron integradas en la forma siguiente:

Presidente	Dr. José Ramón Durón
Vice-Presidente	Dr. Trinidad E. Mendoza
ler. Vocal	Dr. Manuel Larios C.
2er "	Dr. Antonio Vidal
3er. "	
Secretario	Dr. Marcial Cáceres Vigil
Pro-Secretario	Dr. Blas Cantizano
Fiscal	Dr. Juan A. Mejía
Tesorero	Dr. Martín A. Bulnes B.

Personal de la Revista

Director	Dr. Carlos M. Gálvez
ler. Redactor	Dr. Héctor Valenzuela
2er Redactor	Dr. Salvador Paredes
3er. Redactor	Dr. Manuel Larios C.

Han entrado a formar parte de la Asociación Médica Hondureña los doctores José Mendoza y Plutarco E. Castellanos, Director de los Hospitales "Santa Teresa de Comayagua y Vicente D'Antoni de La Ceiba, respectivamente. Los felicitamos.

Con el presente número damos por terminada nuestra labor de los años, durante cuyo tiempo luchamos tan intensamente en la publicación de esta Revista, tanto como lo permitieron nuestras capacidades.

Al retirarnos de la Dirección de "Revista Médica Hondureña" rendimos las gracias a nuestros Redactores, colaboradores, y editores, deseando al personal entrante muy feliz éxito en sus labores.